



## FG-Sitzung vom 01.06.2019

**Anwesend:** Nadine, Toni, Melina, Galya, Lotta, Edi, Moritz, Uta, Sebastian, Eliane

**Abwesend:** Keine unentschuldigten Abwesenheiten

### 1. Protokolle

#### a. Protokoll FG-Sitzung 16.04.2019

- Noch nicht versendet. Folgt noch.

### 2. Projekte

#### a. Gesellschaftsspiele-Abend -> Rückmeldung

- Nachfrage bei den Studenten hätte höher sein können. Anlass kam aber sehr gut an bei den Studenten. War auch sehr gut organisiert. Örtlichkeit Fakultät Nebenhaus mit Seminar-Räumen war auch gut gewählt. Vielfältigkeit und grosse Auswahl von Spielen war auch toll. Gerne wieder einmal aufgreifen!!
- Verbesserungsvorschläge:
  - weniger Essen (evtl. auch Sandwiches anstelle von einem kleinen Buffet)
  - Essen sollte auch im Flyer erwähnt werden, damit Studenten im Voraus bescheid wissen. Alla „mit kleiner Verpflegung“.
  - Anderes Datum. Nicht so nahe an Prüfungen dran.
  - Bessere/grössere Kommunikation: Newsletter erstellen und versenden, mehr Werbung in VL machen, Flyer grösser drucken (A2 nicht A3), evtl. Rundmail versenden.

#### b. FG meets... -> Rückmeldung (Kinder- und Jugendforensik)

- Kam sehr gut an und war auch gut besucht. Rundmail im Voraus an Studenten war wohl entscheidend dafür, dass so viele gekommen sind. Das beibehalten!
- Vorgaben betreffend Inhalt an den Vortragenden sind gut aber zu viel Einschränkendes von FG Seite sollte da auch nicht kommen. Ein gewisser Spielraum für den Vortragenden ist nötig und gut.
- Sind 1.5h für den Vortrag zu lange? Nein braucht es wohl schon um einen guten Einblick ins Thema zu geben.

- Projekt FG Meets ist generell ein sehr gutes Projekt, dass auch sehr gut ankommt. Nachfrage ist da. Sollte sicher auch wieder aufgegriffen werden!!
- c. Prop-Out-Apéro -> Organisation
- Nachfrage ist bei den Studenten da. Werden ca. 100-150 Studenten sein, die ans Prop-Out kommen.
  - Alle die helfen, sind in der Gruppe (Chat) drinnen. Die Prüfung ist von 9-11 Uhr. Die Glace Gruppe trifft sich um 9 Uhr beim Mparc. Rest beginnt an der Fakultät aufzustellen.
  - Personen die Ware/Essen zur Verfügung stellen für das Prop-Out dürfen diese auch gerne schon am Vortag im FG Raum deponieren.
  - Daniele: Glaceboxen dafür kaufen und im FG Raum deponieren!!
- d. 1. Semester-Woche, inklusive Beizentour
- Noch keine Infos vom Sekretariat. Über 360 Studierende haben sich für das neue Semester angemeldet = Logistisches Probleme für die FG bei der Beizentour. Können wir Rundgänge überhaupt noch gewährleisten? Oder ist die FG zu klein dafür? Die Organisation und Möglichkeit der Durchführbarkeit muss noch per Mail mit Sekretariat abgesprochen werden. Abwarten und über Sommerferien per Whats App Chat kommunizieren.
  - Uta oder Edi: wäre jemand von ihnen bereit den Vortrag am Montag Morgen abzuhalten?
  - Lösungsvorschlag: Daher die neuen Erstsemestler nur in den 3 größten Vorlesungssälen Unterricht haben werden (logistisches Problem) im ersten Jahr, könnte man auch erst einen Rundgang nach dem Prop-Out machen für die ca. 100 Studenten, die noch weiter kommen ins nächste Jahr und diesen dann einfach alle wichtigen Orte zeigen. Die Idee wäre es also den Rundgang nicht mehr zu Beginn des ersten Semesters sondern am Ende des ersten Jahres/Beginn zweiten Jahres zu machen.
  - Kontaktperson mit Sekretariat für Koordination: Edi
  - Organisation Beizentour: Moritz? wird nochmals im Chat nachgefragt. (Beizentour sollte am 19.09.19 sein). Wenn sich niemand findet, der die Tour organisieren würde, kann man auch einfach gemeinsam nur ins Verso gehen.
- e. Weihnachtessen -> nächste Schritte
- Kontaktaufnahme mit Lokal und Ansprechperson: Toni.
  - Nadine und Eliane sind immer noch über Chat erreichbar.

- Im Lokal gibt es Sitzmöglichkeiten für 100 Personen.
  - Grob/Lars anfragen für DJ?
- f. Filmabend für Herbstsemester
- Uta: Anfrage von Dozent.
  - Melina & Toni unterstützen sie.

### 3. Aktuelles

#### a. psyCh Training

- Teambuilding Training für alle FG Mitglieder im Herbst an einem Samstag. Bei Möglichkeit Vicky als Trainer.
- Organisation: Nadine & Eliane.
- Eliane: Kontaktaufnahme mit Vicky.

#### b. Teaching-Excellence Award

- R. Greifeneder hat einen Award gewonnen. Edi war von der FG aus anwesend. Generell waren nur wenige Studenten anwesend -> dummer Zeitpunkt gewesen vor Prüfungen.
- Werbung im Voraus durch die FG bei den Studenten war allerdings gut gewesen und es gab auch viele Bewerbungen von Dozenten der Fakultät für Psychologie (durch Studenten).

#### c. Fachgruppentreffen

- Einladung für das Treffen sehr spät versendet worden: 2 Tage vor Termin. Deshalb waren auch nur sehr wenige anwesend.
- Neues Gremium und neues Präsidium in der Skuba.
- Protokoll existiert -> bei Interesse bei Nadine/Toni melden.

#### d. GV -> Ämter-Verteilung, Bewerbungsverfahren

- GV wird in der zweiten Woche nach UniStart stattfinden.
- Liste per Mail an alle FG Mitglieder. Auf der Liste wird ersichtlich sein, welche Ämter und Gremien frei werden und auf welche man sich bewerben könnte an GV (generell kann sich aber jeder auf jedes Amt bewerben).
- Toni: Regenz behalten; Fakultätsausschuss behalten; Vize-Präsidium abgeben. Würde sich aber gerne auf das Präsidium bewerben. Ämtli von Google Group und Mailadresse sollte im Präsidium bleiben. Somit würde Toni sich auch darauf bewerben.  
Daniele: Kassier behalten.  
Melina: Studierendenrat behalten  
Edi: Fotograf abgeben; Postfach + FG Wand behalten  
Moritz: Fakultätsversammlung behalten  
Maurits: Stipendienkommission behalten

Uta: Regenz behalten

Sebastian: Homepage/Webmaster (mit Agnes) behalten; Revisor behalten

Eliane: Prüfungskommission abgeben

Nadine: Präsidium (FG Mailadresse & Google Group) abgeben

Elena: Protokollantin behalten

- Noch offen u.a.: Aktuar, Revisor, Fotograf, Webmaster, Fakultätsversammlung, Prüfungskommission, Studierendenrat 2 Plätze, Kommission für Chancengleichheit, psyCH Ansprechperson (Edi?)
- e. Revisorenbericht
- Sollte bis zur GV bereit sein.
  - Daniele: Bis spätestens Mitte August sollte der Ordner im FG Raum sein, damit Bericht nicht erst vor GV durchgegangen werden muss.
- f. Private Facebook Seite
- Soll gelöscht werden. Braucht es neben der Homepage nicht mehr. Wurde einstimmig angenommen
- g. Rundmail
- Offiziell dürfen wir keine Rundmails über die Uni versenden. Es gibt aber eine neue Mailinglist von der Skuba für Psychologiestudierende. Dort sind alle Psychologiestudierende drinnen, die in der Skuba sind und auch die Erstsemestler. Über diese Emailadresse können wir ab nun Rundmails an Studenten versenden.
  - Idee: Monatliches Update an Studenten versenden. Immer in der Sitzung besprechen was da rein soll. Evtl. auch jeweils Protokoll von der letzten FG Sitzung damit versenden, damit Studenten einen Einblick haben können.

#### **4. Berichte Gremien**

a. Fakultätsausschuss

- Nicht stattgefunden

b. Fakultätsversammlung

- Wegleitung für Studenten wird nur noch online publiziert (nicht mehr auf Papier).
- Masterstudiengang: Vertrag für Abgabe der Masterarbeit muss vorliegen, sonst können rechtliche Probleme eingeleitet werden.
- Studiengang 01/09: sollen aus dem Studium ausscheiden. Müssen sich umschreiben lassen.

- Skuba will besseren Draht an/zu Fakultäten. FG Mitglieder sollen Infos von Fakultätsversammlung an Mitglieder weitergeben damit Infos nicht verloren gehen und Vertreter der FG sollten an Fakultätssitzungen auftauchen damit da die Info auch nicht verloren geht!
- c. Prüfungskommission
- Curriculumsplanung wird im HS'19 kommen.
  - Vergabe Masterarbeit/Masterprojekt ist technisch gesehen bereit. Wird aber erst ab FS'20 umgesetzt werden können.
- d. Regenz
- Strategie 20/22 wurde diskutiert.
  - Stärkere Unterstützung für Frauen legen, die nebst dem Studium noch eine Familie haben und bessere Karrieremöglichkeiten ermöglichen = mehr Gleichberechtigung.
  - Protokollant und Vize-Präsident wurden verabschiedet.
- e. Studierendenrat
- Ganzer Studierendenrat wurde nochmals neu gewählt.
  - Finanzanträge wurden besprochen.
  - Klimanotstand wurde ausgerufen.
- f. Kommission für Chancengleichheit
- Nicht stattgefunden
- g. Stipendienkommission
- Nicht stattgefunden

## 5. Varia

- a. Abschlussgeschenk durch FG für Hr. Stöcklin
- Nadine und Toni werden vorbeigehen und Geschenk übergeben.